



**SERVICE4CHARGER**

## **Boilerplate**

### **Über Service4Charger**

Service4Charger vereint Handwerk und Digitalisierung und bietet intelligente, skalierbare E-Mobilitätskonzepte sowie die Full-Service-Umsetzung aus einer Hand an. Das Dienstleistungsportfolio umfasst die Planung, Installation, den Betrieb sowie die Instandhaltung von Ladeinfrastruktur für den privaten, halb-öffentlichen und öffentlichen Raum. Service4Charger setzt auf digitale, standardisierte Prozesse sowie eigens ausgebildete und digital ausgestattete Fachkräfte. Als zertifizierter E-Markenbetrieb mit eigener Elektrohandwerks-konzession arbeitet Service4Charger ausschließlich mit eigenen Elektriker:innen, so dass das Team schnell agieren kann. Das Unternehmen wurde im Dezember 2019 in Berlin von Fabian Paul gegründet, der die Geschäfte seit 2021 gemeinsam mit Lucas Althammer führt. Service4Charger ist an zwei festen Standorten in Berlin und Ingolstadt vertreten und mit den "S4C Mobile Heroes" von mehr als 25 Standorten aus bundesweit aktiv.

Weitere Informationen unter [www.service4charger.de](http://www.service4charger.de)

### **About Service4Charger**

Service4Charger combines craftsmanship and digitalization and offers intelligent, scalable e-mobility concepts and full-service implementation from a single source. The service portfolio includes planning, installation, operation and maintenance of charging infrastructure for private, semi-public and public spaces. Service4Charger relies on digital, standardized processes and specially trained and digitally equipped specialists. As a specialized company with its own electrical trade license, Service4Charger works exclusively with its own electricians. This enables the team to act quickly throughout Germany. The company was founded in Berlin in December 2019. Service4Charger is represented at two fixed locations in Berlin and Ingolstadt, and operates nationwide from more than 25 locations with its "S4C Mobile Heroes".

For further information please visit [www.service4charger.de](http://www.service4charger.de)